

<http://www.universitepopulairetoulouse.fr/spip.php?article2864>



# Comment l'hypothèse Gaïa, qui compare la Terre à un organisme vivant, a changé notre regard sur la planète et 'écologie'



Date de mise en ligne : mardi 11 juin 2024

- Thématiques - Ecologie & Politique -

**L'hypothèse développée par le Britannique James Lovelock a un demi-siècle. A l'heure où l'on s'interroge sur l'habitabilité de la planète, le philosophe Sébastien Dutreuil fait paraître « Gaïa, Terre vivante » et revient sur l'histoire de ce concept, qui a irrigué l'écologie.**

**Le Nouvel Obs, dimanche 9 juin**